
Verbale della riunione del Comitato dei Genitori dell’Istituto comprensivo “F.De Sanctis” di 

Cervinara 

 

Del 6-12-2013  

Aula consiliare, piazza Trescine 

Ore 17.30 

 

Il Comitato dei genitori si riunisce il giorno 6 dicembre presso i locali dell’aula consiliare in Piazza 

Trescine. 

Sono presenti: Casale Clementina, Bello Tiziana, Mazzone Lucia, Ranieri Emma, Ruotolo 

Antonella, Cardillo Elvio, Covino Massimo, Clemente Alida, Clemente Patrizia, Giordano 

Francesca, Clemente Cinzia.  

Viene letto lo Statuto e aperta la discussione sui singoli articoli. L’assemblea solleva dubbi sulla 

formulazione dell’articolo 5 relativo alla composizione del comitato, proponendo di modificarlo nel 

senso di una maggiore apertura che garantisca la massima partecipazione di tutti i genitori, a 

prescindere dal fatto che ricoprano o meno un ruolo istituzionale. La proposta di modifica si 

approva all’unanimità. Secondo punto di discussione è il ruolo di mediazione che il comitato svolge 

nella segnalazione dei problemi, previsto dall’art. 3; i presenti sono d’accordo nel prevedere che 

questa funzione non attenga a situazioni individuali che non abbiano una valenza più generale. 

 

Lo Statuto viene messo ai voti con le modifiche proposte e approvato all’unanimità. 

 

Si procede alla elezione delle cariche. 

 

All’unanimità sono eletti: 
Clemente Cinzia   Presidente 

Casale Clementina   Vicepresidente 

Clemente Alida    Segretario e Gruppo di Lavoro ambiente 

Bello Tiziana    Responsabile Rapporti con le Istituzioni 

Iermano Glauco    Responsabile Rapporti con le Istituzioni 

Clemente Patrizia   Responsabile Comunicazione 

Ranieri Emma    Coordinatore Gruppo di Lavoro Ambiente 

Covino Massimo   Coordinatore Gruppo di Lavoro Infrastrutture 

Ruotolo Antonella   Gruppo di Lavoro 

Cardillo Elvio    Gruppo di Lavoro 

Giordano Francesca   Gruppo di Lavoro 

Melisi Carmine    Tesoriere 

Cioffi Anna    Gruppo di Lavoro 

Guerriero Annalisa   Gruppo di Lavoro 

Ursomanno Giuseppina   Gruppo di Lavoro 

  

Si apre la discussione di merito sulle emergenze scolastiche e sulle eventuali proposte operative. 

In primo luogo si discute della questione relativa alla mensa scolastica, in merito alla quale si ritiene 

utile costruire un confronto sia col Comitato mensa già esistente che con l’amministrazione 

comunale, per definire gli ambiti possibili di azione del neonato comitato genitori  

Si discute poi la proposta di una iniziativa urgente a favore degli studenti delle scuole medie 

impossibilitati all’acquisto dei libri scolastici, e che tuttora non hanno strumenti per studiare  Si 

propone di chiedere alla Direzione scolastica uno spazio in occasione della mostra di beneficenza di 

Natale, per raccogliere eventuali donazioni di libri usati e effettuare una vendita di prodotti dolciari 

per la raccolta di fondi finalizzati all’eventuale acquisto. 

La seduta si scioglie alle ore 19.20 

Il segretario 

Alida Clemente 


